

Les élus au Conseil municipal d'Argenteuil doivent choisir entre le système Doucet et les valeurs républicaines

Après la décision de M. Doucet d'amputer la délégation de son adjoint par ailleurs Président du groupe communiste, la tentation est grande de dire "*il faut les laisser se débrouiller entre eux, qu'ils lavent leur linge très sale en famille*".

Mais peut on rester indifférent, et constater sans réagir que chaque jour qui passe est désormais marqué par un coup porté à la démocratie par un Maire de plus en plus isolé ?

Le système Doucet qui humilie, méprise, insulte, trompe est en pleine action.

Nous n'oublions pas que **ces méthodes dénoncées aujourd'hui dans sa propre majorité, ont été acceptées par les mêmes dans un passé pas si lointain**. Aucun mot, aucun mensonge, aucune insulte, aucune critique n'étaient assez durs quand ils s'adressaient aux élus de l'opposition. Rappelons nous les attaques personnelles, les violences verbales (et pas seulement verbales lors des conseils municipaux qui ont suivi les élections). Rappelons nous la candidate communiste aux dernières élections cantonales partielles, tenir meeting avec M. Doucet et reprenant désespérément dans les derniers jours de campagne les méthodes nauséabondes qui avaient fait son "succès" un an avant.

On comprend la difficulté pour ceux qui ont fait élire M. Doucet d'aller jusqu'à la rupture. C'est reconnaître que l'on s'est trompé, et que l'on a été trompés. Mais continuer comme si de rien n'était, c'est continuer à tromper ceux qui leur ont fait confiance.

Les élus communistes, socialistes, non inscrits, doivent choisir entre leur fidélité au système Doucet et les valeurs républicaines. C'est un choix sur lequel beaucoup d'élus devraient pouvoir se retrouver, non ?

Les élus de **Lutte Ouvrière** se comportent maintenant comme de **vieux notables SFIO**. Ils ont mis la révolution dans leur poche. C'est leur problème.

Le choix de notre groupe, quant à lui, est arrêté et bien connu depuis longtemps!

Alors, que peut-on souhaiter ? Tout simplement que les Argenteuillais saisissent toutes les occasions de donner leur avis. Pour ou contre ce système qui isole notre ville, qui ignore ses habitants, et qui nous fâche systématiquement avec nos partenaires. Pour ou contre ce système qui mène notre ville à la catastrophe.

Bien sûr, le mieux serait une **mise en minorité du Maire par son propre conseil municipal**. Cela n'est plus aussi inimaginable que l'on pouvait le penser il y a quelques jours encore. Et cela aurait le mérite de respecter le suffrage universel. Mais pas plus tard qu'au dernier conseil, on a vu le Maire retirer piteusement la délibération ou il craignait d'être mis en minorité. **Mais ne parlons pas la langue de bois : puisque 2 argenteuillais sur 3 doivent aller aux urnes en mars prochain, qu'ils expriment clairement leur choix** (pour mémoire le "tiers restant" des Argenteuillais qui ne sont pas convoqués aux urnes en mars 2011 a déjà fait connaître –sans ambiguïté– son avis en septembre 2009 !).

Au moment où notre ville doit faire face à des difficultés extrêmes (les événements vécus par les habitants du Val Nord en sont le dernier triste exemple), cela mérite bien une réflexion de chacun.

En conscience.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)